

Samuel Kwesi, uno de los tres supervivientes del naufragio del "Villa de Pitaxo" es miembro de la Iglesia Evangélica de Marín. Su pastor, Julio Torres, es el protagonista de nuestra entrevista de hoy



El pastor Julio Torres responde como portavoz de Samuel Kwesi. Aquí, entrevistado hace unos días por informativos de Televisión española / Captura de pantalla

(Redacción, 18/03/2022) **El naufragio del Villa de Pitaxo**, pesquero con base en la localidad pontevedresa de Marín, el pasado 15 de febrero a 450 km de las costas de Terranova (Canadá), está considerado **el peor accidente de la historia del sector pesquero gallego**

, con nueve muertos, 12 desaparecidos y tan solo 3 supervivientes: el patrón del barco y su sobrino,

Juan Padín y Eduardo Rial Padin,

respectivamente; y el ghanés

[Samuel Kwesi](#)

.

De los 24 marineros que componían la tripulación, 2 fallecidos y uno de los supervivientes, Samuel Kwesi, formaban parte de la comunidad evangélica gallega. **Samuel es miembro de la Iglesia Evangélica de Marín**

, una iglesia centenaria (este año celebra sus 140 años desde la celebración del primer culto), con un testimonio reconocido en la región.

Su pastor, Julio Torres,

ha estado desde el primer minuto asistiendo a las familias afectadas y manteniendo reuniones con las autoridades locales, convirtiéndose en un

portavoz de referencia para los medios de comunicación

.

Hoy el pastor Julio Torres es el protagonista de [#LAENTREVISTA](#) de *Actualidad Evangélica*.

Su testimonio claro, sin ambigüedades, y de primera mano es esclarecedor.

He aquí algunas de sus **frases destacadas**:

“Samuel está bien, con sentimientos encontrados. Por un lado, agradecido a Dios por haberle salvado la vida. Por otro lado, triste, por la suerte de sus compañeros, algunos de los cuales murieron en sus brazos”

“Esperemos que el Gobierno cumpla con su palabra, porque hasta ahora las familias solo han tenido eso: *palabras*”

"Samuel está tranquilo con su declaración ante la Guardia civil [en la que sugiere negligencia del patrón del barco en las maniobras previas al naufragio] aunque en Canadá sufrió muchas presiones. Pero él dice: 'Dios no me ha salvado la vida para que ahora yo mienta'"

"Samuel, a diferencia de los otros supervivientes, no ha hecho declaraciones a la prensa. Sólo ha declarado ante la Guardia civil"

"No acepto el argumento economicista [para poner fin a las labores de búsqueda de los cuerpos desaparecidos]; la dignidad de los marineros y de sus familias exige que se pongan todos los medios necesarios en esa tarea"

"Una sociedad se mide por cómo cuida de los vivos y también por cómo trata a sus muertos"

"Con las primeras noticias del naufragio, cuando se informaba de solo 3 supervivientes *español* es , la Iglesia pensó que Samuel era uno de los fallecidos o desaparecidos, así que se vivió con mucha angustia... pero luego el gozo de saberlo vivo fue enorme y se le ha recibido con mucha emoción, cariño y alegría"

"Samuel fue bautizado en esta iglesia, es un hombre ayudador, solícito... un hombre magnífico, un creyente con un buen testimonio dentro y fuera de la iglesia"

"Subirse a un barco para salir a pescar a altamar, un creyente lo vive como una continua dependencia del Señor, y lo mismo sus familias"

"Pido a los hermanos que recuerden a Samuel (que está en una situación complicada como testigo del naufragio), a su familia y a las demás familias afectadas, a sus hijos, en sus oraciones. Lo necesitan"

Os animamos a verla y/o escucharla.

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Uno de los tres supervivientes es miembro de la iglesia evangélica de Marín](#) (16/02/2022)